



ENGEL
Unser Crailsheim. Unser Bier.

Wesel, 01. August 2019

BIERMANUFAKTUR ENGEL STEUERT IHR UNTERNEHMEN MIT **drink**

Die Einführung der neuen COPA-ERP-Lösung ist noch in 2019 geplant

Die Biermanufaktur Engel entschied sich Ende 2018, die Brauerei mit einer neuen ERP-Softwarelösung auszustatten. Nach einem umfangreichen und professionell geführten Auswahlprozess entschied man sich für drink und die COPA Systeme aus Wesel am Niederrhein. „Die COPA Systeme konnte uns das beste Gesamtpaket anbieten. Neben dem umfangreichen Leistungsportfolio des Unternehmens und der Marktführerschaft im deutschen Mittelstand in unserer Branche war es vor allem auch der positive Kontakt zu den Projektbeteiligten der COPA, der den Ausschlag gegeben hat.“, resümiert Tabea Fach, verantwortlich für Personal und Finanzen im Unternehmen. Neben den Basismodulen aus Warenwirtschaft und Rechnungswesen wurde die drink-Lösung um das CRM sowie die Fahrverkaufslösung „drink & drive“ aus dem Hause COPA ergänzt. Damit digitalisiert die Biermanufaktur Engel große Teile ihres Geschäftes und erschafft sich so einen enormen Wettbewerbsvorteil. Im gleichen Zug spart die Brauerei dabei enorme Papiermengen ein und leistet somit einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz!

Engel steht für wahrhaft himmlischen Biergenuss der Extraklasse. Deshalb stößt man nicht nur mit einem der exzellenten Biere an, sondern schaut sich tief in die Augen und sagt „Prost mein Engel!“. Die Bierspezialitäten der Brauerei zählen nicht umsonst zu den besten und vielfältigsten Genüssen weltweit. Jedes davon ist das Ergebnis des jahrhundertealten Handwerks und der Erfahrung über Generationen. Engel schätzt die Tradition und das deutsche Reinheitsgebot von 1516 und verwendet hochwertiges Wasser, bestes Malz und ausgewählten Hopfen. 1738 existieren die ersten Aufzeichnungen der Crailsheimer Gasthausbrauerei „Zum goldenen Engel“. 1877 zählte Crailsheim 4.000 Einwohner, deren Durst sage und schreibe 13 Brauereien stillten. Nach dem 2. Weltkrieg, der Crailsheim nahezu völlig zerstört hatte, stand die Inhaberbefamilie – wie alle Bürger der Stadt – vor dem Nichts. Unter großem Einsatz wurde die Brauerei völlig neu aufgebaut und ist heute eine der höchst ausgezeichneten Brauereien Deutschlands.

Die COPA Systeme GmbH & Co. KG entwickelt und vertreibt branchenspezifische ERP-, CRM-, DMS, POS- & BI-Software für alle Sparten der Getränkewirtschaft. Das Unternehmen wurde 1982 durch Bernhard Fölting gegründet. Unterstützt wird er seit 2007 von seinem Sohn Tim. Heute betreuen wir – als führendes Beratungs- und Softwarehaus für die Getränkewirtschaft – an mehreren Standorten in Deutschland unsere Kunden, die sich aus Brauereien und Brunnen, Herstellern von alkoholfreien Getränken und Spirituosen sowie Getränkefachgroßhändlern und -einzelhändlern zusammensetzen.

FÜR WEITERE INFORMATIONEN:

- Tabea Fach, Personal und Finanzen, Biermanufaktur Engel GmbH & Co. KG, Tel. +49 7951 9193-0
- Tim Fölting, Geschäftsführender Gesellschafter COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0
- Jeannette Kathen, Marketing & Vertrieb COPA Systeme GmbH & Co. KG, Tel. +49 281 1639-0

